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INDICAÇÃO

x

EMENTA: Requeremus Junto à Prefeeruva
Mummual cnniurme

suhmação ne mummpes, A lwunuçin III um nunnmu nn
nn um nn [um mumu“ mm: ns nuns [Ml annnnn
vincm, .msI IIMBIINERI [ nv, mmm sminmn - nnmnn
AIIILINII slMlnm, cnnfurme espemnca

Senhor Presidente,
Ipmsennmns & cnnsideriçin da nas: :- seguiu“:

nnusmmnunn nue as academwas eu ar hvre são wstas numa um mstmmentn
fundamentª nu aume à pvátwca de exem'mns Hamas como prevenção de doenças e cmnadus
cum a saúde, wsandn & melhorana da condição física, quahdade de ma e amanda Dumb

aWLernawa de Nazer aus munímpes,

nnwnmmnn que as euu—pamenms de uma academia um ar hvwe possuem um
swscema que ntwhza u prúprlo peso da comu, gerando ao usuénu benefímu persunahzado,
Independente de Idade, pesa & sem,

EDNSIIIEMNIIII nue a Implantação de uma academa ao ar Iwre. alem tia

pmpuSta voltada para & amwdadeHslca dos munímpes. também Wl'á gªrar economia na Saúde
púhhca através da dwmmmçáu da mmdênma de doenças como hwpertensãu, ubesrdadz &

pmmemas curunámus,

INBIBIMIIS au Senha!“ Prefewm, m) Senhdu de determinar au Úrgãu Competence
& Implantação de uma academia ao ar hvre na área amma mana que ofereça quahdade de
mª e que me Gumm upçáu ne recreação ans mum'mpes daa uruxwmwdades.

Sala das Sessões, 11 de MIN] de 2019
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